

Nosotros

Somos una Startup tecnológica enfocada principalmente en el diseño e implementación de soluciones empresariales inteligentes mediante el uso del Internet de las Cosas y las tecnologías disruptivas.

Desarrollamos aplicaciones propias y personalizadas teniendo en cuenta el diseño basado en el cliente y usando metodologías de desarrollo actualizadas y de punta considerando siempre las exigencias del mercado.

Nuestros campos de especialización

- Soluciones inteligentes en el internet industrial de las cosas
- Internet de las cosas
- Sistemas iot de seguridad empresarial y residencial
- Logística empresarial y en cadenas de suministro
- Hotelería y turismo
- Soluciones tecnológicas inteligentes para la manufactura
- Servicios tecnológicos
- E-GOVERNMENT
- Retail
- Salud

Representante Legal: Javier Paul Cardona Núñez

Dirección: Calle 11 # 65 A - 69 Limonar

Correo: javier.cardona@iot-pacificsolutions.com

Teléfono: 057(2) 3393960

Móvil: 057 – (317)383-3228

Ciudad: Cali- Colombia

Website: www.iot-pacificsolutions.com



Hotelería y turismo

Ofrecemos al sector del turismo aplicaciones integras para atraer a los turistas y crear fidelización. Nuestras soluciones tecnológicas están enfocadas principalmente en hotelería como hub de integración con los demás actores del sector como restaurantes, eventos, tours, discotecas y ecoturismo.

Servicios tecnológicos

servicio integral de asesorías en implementación, desarrollo, análisis, diseño y pruebas de software, aplicaciones móviles, aplicaciones web, proyectos IoT y servicios de outsourcing.

E-GOVERNMENT

Experiencia y conocimientos en el desarrollo de aplicaciones IoT para interconectar, rastrear, optimizar e identificar habitantes en tiempo real. Como una necesidad en la seguridad y control de los verdaderos hinchas del fútbol estamos desarrollando una aplicación Id4MyFan para la identificación y seguimiento de los ciudadanos.



IoT Residencial

Implementamos soluciones inteligentes del Internet de las Cosas para convertir su hogar en un sitio confortable, seguro y económico. Los electrodomésticos podrán ser controlados remotamente y dejarán de ser esos dispositivos brutos en inteligentes, conectándose al Internet y mandarle información útil para ahorrarle dinero y facilitarle mejor sus labores caseras.

- Evitar cuentas altas en el cobro de energía.
- Ahorro en el consumo de energía en los electrodomésticos que más se usen.



Retail

Colocamos a su disposición el concepto de Smart Retail, para conocer mejor a sus clientes y realizar una fidelización disminuyendo los costos de adquisición de nuevos clientes. Aplicaciones de identificación, control, seguridad, realidad aumentada, realidad virtual, beacons, QR, sistemas POS, CRM y IoT para actualizar su negocio y convertirlo en algo más rentable y de gran experiencia para sus compradores.



Sistemas iot de seguridad empresarial y residencial



Desarrollamos e implementamos sistemas de seguridad mediante el uso de tecnología IoT para aplicaciones residenciales y empresariales enfocadas en sistemas de identificación RFID y camaras IP. Soluciones inteligentes para la protección, rastreo y control de activos en el hogar y empresa.



Logística empresarial y en cadenas de suministro



Identificamos, planeamos y diseñamos soluciones IoT en toda la cadena de suministros de las empresas implementando una planeación estratégica en el desarrollo tecnológico para mejorar costos, eficiencia y entrega a tiempo para la satisfacción de los clientes. Nuestra aplicación personalizada se puede integrar con sistemas ERP de su empresa.